

Cosméticos en UE/Inteligencia de mercados

**Balanza comercial**

Por: Legiscomex.com

Junio 4 del 2014

En el 2013, al tener en cuenta el comercio intra y extra europeo, las exportaciones de cosméticos del grupo sumaron EUR48.111,3 millones, mientras que las importaciones en este mismo periodo totalizaron EUR31.193,6 millones, lo que dio como resultado una balanza comercial superavitaria en EUR16.917,7 millones. Adicionalmente, el comercio que se dio entre países que pertenecen a la Unión Europea (UE) generó una balanza comercial superavitaria.

**Tabla 1: Balanza Comercial de los cosméticos en la UE, 2013**

Ubicación de los países	Exportaciones	Importaciones	Balanza Comercial
	EUR millones		
Intra-UE (países que no pertenecen a la UE)	26.475,0	25.368,7	1.106,3
Extra-UE (países que no pertenecen a la UE)	21.636,3	5.825,0	15.811,4
<b>Totales</b>	<b>48.111,3</b>	<b>31.193,6</b>	<b>16.917,7</b>

Fuente: Elaborado por Legiscomex.com con información de Eurostat

